

Reisebericht des diesjährigen Senioren Ausflug vom 15. Mai 2024 des Gewerbevereins Wattenwil und Umgebung



Unser Ziel war das Restaurant Schwarzwasserbrücke in Lanzenhäusern. Unser Weg dorthin führte über Riggisberg – Niedermuhlern - Kühewil – Schliern – Gasel nach Lanzenhäusern.

Die Rückfahrt ging über Schwarzenburg – Rüti b. Riggisberg – Grundbach zurück nach Wattenwil.

Eckpunkte:

- 77 Senioren und Seniorinnen zwischen 71 und 92 Jahre, alle wurden zu Hause abgeholt
- 23 Chauffeure sorgen für einen sicheren und unfallfreien Transport
- 100 Desserts (Apfelkuchen, gebrannte Crème, Meringues mit Glace) wurden vertilgt
- Bei der Konsumation der Getränke waren die Senioren frei
- Erinnerungsgeschenk in Form eines Paar Schwartenwüstli
- Gewerbeverein Chauffeure auch als Kellner und Servicepersonal im Einsatz



Gewerbeverein Präsident Christoph Rubi weiss die Senioren und Seniorinnen mit einem musikalischen Gedicht und kurzweiligen Erzählungen in seinen Bann zu reissen.





Nachdem die Senioren und Seniorinnen verköstigt waren, kamen auch die 23 Chauffeure an die Reihe.

Allen Fahrerinnen und Fahrern gebührt unser grosser Dank.

Unser herzlicher Dank geht an die Unterstützer des diesjährigen Seniorenausflugs (in alphabetischer Reihenfolge):

- Frauenverein Wattenwil
- Gemeinde Wattenwil
- Kirchgemeinde Wattenwil
- Kirchgemeinde Thurnen